



## Pressemitteilung

---

PM Nr. 29/2022

2. November 2022

### **„Kindermitbringtag“ beim Oberlandesgericht Bamberg**

**am Mittwoch, 16. November 2022,  
ab 09.00 Uhr**

Zum neunten Mal veranstaltet das Oberlandesgericht Bamberg einen „Kindermitbringtag“ für seine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie ihre Kinder im Grundschulalter. Der unterrichtsfreie Buß- und Betttag am 16. November 2022 führt vielfach zu Schwierigkeiten bei der Organisation der Kinderbetreuung. Daher wurde dieser Tag für den diesjährigen „Kindermitbringtag“ ausgewählt, um einerseits den Kindern Einblicke in den Arbeitsplatz eines Elternteils zu geben und um andererseits eine Kinderbetreuung für diesen Tag sicherzustellen.

„Die Vereinbarkeit von Beruf und Familie ist für die bayerische Justiz ein besonderes Anliegen“, so der Präsident des Oberlandesgerichts Bamberg Lothar Schmitt. „Wir freuen uns daher durch den „Kindermitbringtag“ am Buß- und Betttag einen kleinen Beitrag hierzu leisten zu können“. Auch werden die Kinder einen intensiveren Eindruck vom Arbeitsplatz ihrer Mutter bzw. ihres Vaters gewinnen können, verspricht Präsident Lothar Schmitt.

Zu Beginn des „Kindermitbringtages“ haben die Kinder die Gelegenheit den Arbeitsplatz ihrer Mutter oder ihres Vaters näher kennen zu lernen. Anschließend treffen sich um 09.00 Uhr alle Kinder zum gegenseitigen Kennenlernen. Nach einer Begrüßung durch den Präsidenten des Oberlandesgerichts Lothar Schmitt stärken sich die Kinder bei einem gesunden und schmackhaften Frühstück. Ein Ernährungsberater wird mit den Kindern altersgerecht und spielerisch über gesunde Ernährung sprechen. Nach dem gemeinsamen Frühstück steht eine Führung der Kinder durch das Gebäude des Oberlandesgerichts gemeinsam mit den Wachtmeisterinnen und Wachtmeistern auf dem Programm. Im Anschluss besteht für die Kinder die Möglichkeit, an kindgerechten Bewegungsübungen teilzunehmen.

Die Presse ist herzlich eingeladen. Es besteht Gelegenheit zu Bild- und Tonaufnahmen sowie Interviews. Medienvertreter werden gebeten, sich beim Pressereferat des Oberlandesgerichts Bamberg bis zum **14. November 2022** (Tel.: 0951/833-1137, E-Mail: [pressestelle@olg-ba.bayern.de](mailto:pressestelle@olg-ba.bayern.de)) anzumelden. Nach Anmeldung wird eine schriftliche Bestätigung übersandt, welche Sie bitte zum Termin mitbringen.

gez.  
Dr. Tratz  
Richter am Oberlandesgericht  
Leiter der Pressestelle